

Le 28 janvier 2014

**Communiqué
du
Président du Conseil général des Landes**

Si les chiffres 2013 font apparaître une baisse des cambriolages chez les particuliers, il n'en reste pas moins que l'augmentation globale des faits de délinquance en zone gendarmerie est préoccupante.

Visiblement, la réorganisation territoriale des forces de gendarmerie n'a pas amélioré leur efficacité sur le terrain, d'autant que la superficie des Landes induit des délais d'intervention plus longs qu'ailleurs en cas de problème.

Aussi, je demande la création d'une section de recherche départementale, qui fait défaut dans les Landes et un renforcement, tout au long de l'année, des effectifs des forces de l'ordre.

Henri EMNANUELLI